

SANTIAGO CREEL DESCARTA DECLINAR POR LA SENADORA XÓCHITL GÁLVEZ P. 5



EL DIPUTADO PANISTA señaló que los ciudadanos son los que deben decidir. Archivo

CREEL DESCARTA DECLINAR POR XÓCHITL GÁLVEZ PARA QUE SEA CANDIDATA DE LA OPOSICIÓN

SANTIAGO CREEL MIRANDA, aspirante presidencial del Frente Amplio por México, afirmó que no declinará por Xóchitl Gálvez para que ella sea la candidata de la oposición, pues señaló que serán los ciudadanos quienes decidan qué lugar debe ocupar en el proceso rumbo a las elecciones de 2024.

"Yo voy a esperar a que las y los ciudadanos que vayan a acudir y a emitir sus puntos de vista y sus simpatías el 3 de septiembre, el lugar que ellos me digan que deba de ocupar, ese es exactamente el que voy a ser", sostuvo.

Dijo que se mantendrá en la competencia interna de los partidos de derecha en la que busca juntar las 150 mil firmas que le solicitan para pasar a la segunda etapa del proceso que lo lleve a la candidatura presidencial, la cual ha buscado por tres sexenios.

"Estoy haciendo todo lo que está



Santiago Creel aseguró que AMLO "solo gobierna para los suyos". Cuartoscuro

en mí para coordinar el Frente Amplio por México y lo seguiré haciendo de esa manera", insistió. Por otra parte, Creel se lanzó nuevamente contra López Obrador pues aseguró que a la oposición les da un trato de enemigos y solo gobierna para las suyos.

"Nos da un trato de enemigos, cuando en la política, en todo caso, somos adversarios y lo más grave del Presidente es que lo hace desde el poder, desde Palacio Nacional, con todos los recursos del Estado y eso es algo que no habíamos visto que sucedería antes", esto en referencia al hacer públicos los contratos de las empresas de Xóchitl Gálvez con los gobiernos de Fox, Calderón y Peña Nieto.

Y agregó que, ante esto, el mandatario federal "va a tener respuesta y una cosa, Presidente: el que se lleva se aguanta, porque luego dice: '¿Por qué me dan estas respuestas?'. Pues nada más hay que preguntar quién empezó, ¿quién sembró la semilla del odio, de la división, de la polarización en este país?, fue usted y nadie más".

Aseguró que él será el "siguiente en la lista" de los opositores que serán investigados por el presidente, y que tampoco espera que la actitud del presidente "de pisotear las leyes" cambie en el último año de su gobierno.

Por Elia Cruz Calleja